

## Dodi Reza Resmikan 155 CPNS di Muba dan Pelantikan Pengambilan Sumpah Jabatan ASN

---



Journalist: **riyansyah**, Tanggal: *31 Jan 2019*

---

MUBA - Sebanyak 155 Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) formasi umum dan formasi khusus Pemkab Muba, Kamis (31/1/2019) dilakukan peresmian secara langsung oleh Bupati Muba Dodi Reza Alex Noerdin di Opp Room Pemkab Muba.

Penetapan NIP CPNS pertama Wilayah Regional BKN VII

Dalam kesempatan tersebut turut dihadiri secara langsung Ketua DPRD Muba Abusari, Dandim 0401 Letkol Arm M Saufudin Khoiruzzamani SSos, Kapolres Muba AKBP Andes Purwanti, Kajari Muba Maskur SH MH, dan Ketua PA Sekayu Saifullah Anshari SAg MAg.

"CPNS yang lulus dan dilakukan peresmian hari ini merupakan CPNS berkualitas yang telah melalui proses yang selektif dan transparan," ungkap Bupati Muba Dodi Reza Alex Noerdin di sela Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama, Pejabat Administrasi dan Pejabat Fungsional, Peresmian CPNS Formasi Umum dan Khusus, Formasi STTD Kemenhub RI Serta Pemberian Surat

## Keputusan Tugas Tambahan Kepala Puskesmas dan Kepala Sekolah di Lingkungan Pemkab Muba.

Dodi mengajak, CPNS yang telah dilakukan peresmian tersebut untuk bekerja dengan maksimal dan berkontribusi positif untuk masyarakat Muba. "Bekerja dengan baik dan komitmen untuk menjadi bagian yang memberikan kontribusi positif untuk warga Muba," tuturnya.

Pada kesempatan tersebut Bupati Muba Dodi Reza Alex Noerdin melakukan Pengangkatan Kepala SD sebanyak 342 orang, Pengangkatan Kepala SMP 100 orang, Tugas Tambahan Kepala Puskesmas 28 orang, Penyuluh Pertanian 27 orang, Fungsional Guru 130 orang, Fungsional Pengawas Penyelenggaraan Pemerintah Daerah (P2UPD) 7 orang, dan Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama dan Pejabat Administrasi 90 orang.

Salah satu pejabat yang dilakukan rotasi yakni diantaranya Kabag Protokol Pemkab Muba Muhammad Fariz SSTP MM, dirotasi menjadi Sekretaris Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata Pemkab Muba serta mendapatkan tugas tambahan menjadi Plt Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata Muba.



Sumber:

<http://wartamaluku.co.id/news/detail/>

[\\_dodi\\_reza\\_resmikan\\_155\\_cpns\\_di\\_muba\\_dan\\_pelantikan\\_pengambilan\\_sumpah\\_jabatan\\_asn](http://wartamaluku.co.id/news/detail/_dodi_reza_resmikan_155_cpns_di_muba_dan_pelantikan_pengambilan_sumpah_jabatan_asn)